



Contributor Via Getty Images News, Julia Goddard/die posaune

## L'attaque par drone de l'Ukraine contre l'armée de l'air russe change la donne

- Joel Hilliker
- [02/06/2025](#)

Ce n'était pas un week-end tranquille. Le monde a assisté à une étonnante victoire de l'Ukraine sur la Russie, à une autre élection européenne importante en Pologne, à la mise en évidence des préjugés des grands médias à l'égard d'Israël, à un attentat terroriste majeur contre des Juifs en Amérique, et à bien d'autres choses encore, y compris une éruption volcanique. En voici un aperçu :

**Les drones ukrainiens mettent à genoux les forces aériennes russes** : Il s'agit d'un changement de donne, très gênant pour la Russie, dont les implications vont bien au-delà de la guerre entre la Russie et l'Ukraine. Dimanche, l'Ukraine a effectué une importante frappe de drone, baptisé l'opération « toile d'araignée », visant plusieurs bases aériennes situées en territoire russe. L'opération est impressionnante :

- Il s'agissait d'introduire clandestinement en Russie 117 drones à pilotage en immersion, cachés dans des cabines mobiles en bois sur des camions dont le toit était télécommandé.
- Les drones ont été lancés près des aéroports situés jusqu'en Sibérie et dans l'Arctique, frappant des avions stratégiques conçus pour transporter des bombes nucléaires russes.
- Selon le Service de sécurité ukrainien, 41 avions auraient été endommagés ou détruits. Les drones ont causé des dommages estimés à 7 milliards de dollars et dégradé 34 pour cent des avions stratégiques de la Russie capables de porter des missiles de croisière.
- L'opération a été planifiée pendant plus de 18 mois sous la supervision du président Zelenskyy.

L'attaque aura des conséquences immédiates sur la guerre :

- Elle réduit considérablement la capacité de la Russie à mener des campagnes de bombardement à longue portée contre les villes ukrainiennes.
- Elle met en évidence les lacunes des systèmes de défense aérienne de la Russie : les drones ont pénétré dans plusieurs régions sans être détectés avant leur lancement. La Russie pourrait être amenée à détourner des ressources du front de guerre pour renforcer la défense de son territoire.
- Elle démontre les prouesses technologiques et opérationnelles croissantes de l'Ukraine. Mettre au point des drones

d'une portée de plus de 3 000 kilomètres et mener une attaque secrète et logistiquement sophistiquée dans plusieurs régions : voilà une guerre asymétrique très réussie.

- Elle renforce également la position de l'Ukraine dans les pourparlers qui se déroulent aujourd'hui à Istanbul.

Comment la Russie va-t-elle réagir ? Cela remet certainement en question le récit d'invulnérabilité russe et pourrait la pousser à reconsidérer sa stratégie, d'autant plus que les critiques internes sur la gestion de la guerre par Poutine se multiplient. Dans le meilleur des cas, il est probable que la Russie se rende compte à quel point la poursuite de la guerre pourrait être coûteuse. Peut-être lancera-t-elle des représailles pour sauver la face, puis négociera-t-elle la paix. Dans le pire des cas, il s'agit d'une escalade.

Or, au-delà de ce théâtre, il s'agit d'un aperçu de l'avenir de la guerre. Un pays déterminé, en infériorité numérique, peut infliger d'énormes dégâts en faisant preuve d'intelligence, d'ingéniosité et de volonté. Pensez aussi à l'attaque israélienne des bipeurs contre le Hezbollah.

Il s'agit d'opérations peu coûteuses, imaginatives et puissantes. L'Amérique devrait en tenir compte : dans le monde d'aujourd'hui, les dépenses militaires démesurées peuvent être réduites à néant par les nouvelles technologies et les idées novatrices. Nous assistons à la mise en œuvre de certaines des armes de la Troisième Guerre mondiale.

« **L'avenir de l'Europe se jouera lors de cette élection** », écrivait le *Telegraph* vendredi. L'UE est à la croisée des chemins, et nombreux sont ceux qui ont observé l'élection présidentielle polonaise de dimanche pour savoir quelle direction elle prendrait.

- D'un côté, il y avait les partisans de l'UE, favorables au droit à l'avortement et aux droits des homosexuels, désireux de s'attaquer au changement climatique. Dans ce camp se trouvait le maire de Varsovie, Rafal Trzaskowski, membre de la Coalition civique, qui contrôle le parlement polonais. Il appartient au même parti que le Premier ministre polonais Donald Tusk, ancien président du Conseil européen. Leur parti est soutenu par l'élite de l'UE.
- Dans l'autre coin se trouvait l'ancien boxeur, historien et indépendant Karol Nawrocki. Il s'est rallié à Droit et Justice (PiS), le parti du président sortant, Andrzej Duda. Ils sont opposés à l'avortement, à l'immigration, au changement climatique et aux LGBT. Ils veulent que les fonctionnaires de l'UE à Bruxelles ne se mêlent pas des affaires de la Pologne. Par ailleurs, Nawrocki est soutenu par l'administration Trump.

Nawrocki a remporté la victoire la plus serrée de l'histoire de Pologne : 50,89 pour cent contre 49,11 pour cent.

Une Europe plus à droite se dessine sous nos yeux. Elle est en passe de devenir la superpuissance autoritaire prédite par la *Trompette* depuis des années.

Herbert W. Armstrong a écrit que l'Europe ne pourrait s'unir qu'« avec la collaboration du pape » (23 janvier 1980), impliquant que l'Union deviendrait plus religieuse. La victoire de Nawrocki est le dernier exemple en date de l'évolution de l'Europe dans cette direction.

Mais le PiS aura-t-il un rôle à jouer dans le futur « États-Unis d'Europe » ? Nous verrons bien. Le parti est pro-catholique, mais il est également assez sceptique à l'égard de l'Allemagne. Un dirigeant du parti a accusé l'Allemagne de créer un « quatrième Reich [...] construit sur la base de l'UE ». Ils se souviennent de l'histoire de la Seconde Guerre mondiale. C'est pourquoi l'Allemagne s'efforce d'empêcher le PiS d'accéder au pouvoir. [Elle y est parvenue lors des élections législatives de 2023](#) mais a échoué cette fois-ci. C'est peut-être parce que le PiS a compris le message et a atténué la rhétorique anti-allemande cette fois-ci. Mais le succès de Nawrocki pourrait forcer l'Allemagne à se montrer un peu plus dictatoriale dans ses relations avec les autres pays membres de l'UE.

**Désinformation à propos de la « frappe sur Gaza »** : Les Forces de défense israéliennes auraient commis un massacre dimanche contre les civils gazaouis à un centre d'aide humanitaire. Voici quelques titres des sources populaires :

- BBC : « La Croix-Rouge estime qu'au moins 21 personnes ont été tuées et des dizaines d'autres blessées par balle lors d'un incident survenu à Gaza »
- Le *Guardian* : « Des Palestiniens abattus alors qu'ils tentaient d'atteindre un site d'aide alimentaire à Gaza, selon un hôpital »
- CNN : « Des dizaines de personnes tuées ou blessées par balle près d'un centre d'aide à Gaza, selon le ministère de la Santé et des médecins »
- Voici quelques-uns des autres médias qui ont publié l'histoire : Al Jazeera, AP, CBS News, Fox News, Haaretz, NBC News, *New York Times*, PBS, Reuters, Sky News.

Selon le récit, c'est pourquoi l'ONU doit distribuer de la nourriture, et non les Israéliens : on ne peut pas leur faire confiance, ils utiliseront l'aide comme un piège pour les Palestiniens.

Mais ce n'était qu'un mensonge.

Le ministère de la Santé de Gaza a affirmé que les FDI avaient ouvert le feu et tué 31 Palestiniens qui se trouvaient dans un centre d'aide géré par la Fondation humanitaire de Gaza, une organisation caritative privée américaine. La Fondation

humanitaire de Gaza a diffusé des images de caméras de sécurité montrant qu'aucun massacre de ce type n'avait eu lieu. Les FDI ont déclaré qu'à environ un kilomètre de là et en dehors des heures d'ouverture du centre d'aide, des tirs avaient eu lieu contre des militants présumés, sans rapport avec le centre d'aide. Pourtant, bien que le centre d'aide lui-même ait démenti l'histoire, les organisations médiatiques susmentionnées et d'autres *continuent de la diffuser*. Certains ont publié l'histoire et l'ont ensuite fait disparaître discrètement, sans rétractation ni excuses.

Le ministère de la Santé de Gaza s'est discrédité à plusieurs reprises, démontrant qu'elle n'est pas une source précise et impartiale. Pourtant, de nombreux médias continuent de la considérer comme fiable. Bien qu'il ait été écrit avant le début de la guerre, notre article « [Vérités et mensonges sur la guerre Israël-Hamas](#) » peut contribuer à dissiper le brouillard de fausses idées et de mensonges délibérément propagés à propos de la guerre.

**Nouvelle attaque terroriste contre les Juifs américains** : Dimanche, lors d'un rassemblement pacifique pro-Israélien à Boulder (Colorado), Mohammed Sabry Soliman aurait crié « Libérez la Palestine » avant de déclencher un lance-flammes et de lancer des cocktails Molotov dans la foule.

Tout à coup, j'ai senti la chaleur. C'était l'équivalent d'un cocktail Molotov, une bombe à gaz dans un bocal en verre, qu'on a lancée. Av [un autre participant dans la marche] l'a vu, une grande flamme aussi haute qu'un arbre, et ensuite j'ai vu quelqu'un en feu.  
—Ed Victor, un participant

Cette victime était une femme qui marchait aux côtés de son mari. Au total, huit personnes ont été blessées, dont un survivant de l'Holocauste et un professeur d'université.

L'auteur est un homme de nationalité égyptienne qui, apparemment, se trouvait aux États-Unis illégalement. Un agent du FBI a déclaré qu'il était « clair qu'il s'agissait d'un acte de violence ciblé ». Une enquête est en cours pour déterminer s'il s'agit d'un acte terroriste.

Cette agression brutale fait suite à la fusillade meurtrière du mois de mai qui a visé deux employés de l'ambassade d'Israël à Washington.

Les Juifs sont à nouveau persécutés, tués et même brûlés vifs. Nos médias, notre société et beaucoup de nos hommes politiques sont complices de ces attaques. Notre monde n'a rien appris de centaines d'années de pogroms, d'inquisitions et d'holocauste.

## AUTRES NOUVELLES

**Près de 4 pays sur 10 sont endettés auprès de la Chine** : La Chine a réussi à endetter les 75 pays les plus pauvres du monde. Après avoir signé l'initiative « la ceinture et la route », ces nations sont désormais confrontées à une « montagne de remboursements de dettes et de coûts d'intérêts » envers la Chine. Aujourd'hui, avec le ralentissement de son économie, la Chine est impatiente de recouvrer ces dettes.

**La mauvaise façon de célébrer une victoire au football** : Paris est en feu et deux personnes sont mortes lors des émeutes qui ont suivi un match de football samedi. Après que le Paris St. Germain (PSG) a remporté la Ligue des champions pour la première fois de son histoire, les éléments de race et religion ont rendu la célébration violente. Le PSG est détenu par le Qatar ; ses supporters soutiennent régulièrement la cause palestinienne et accusent Israël de génocide. Une fois les gens sortis dans la rue, beaucoup se sont lancés dans des actions qui n'avaient pas grand-chose à voir avec le PSG. Le *Spectator* a écrit : « Beaucoup de ceux qui ont saccagé Paris ces dernières semaines ne sont pas des fans du PSG. Ce sont des « voyous » et des « barbares » des banlieues qui profitent de tout grand rassemblement dans une ville, qu'il s'agisse d'un défilé du 1er mai, d'un rassemblement contre la réforme des retraites ou d'une fête du football, pour afficher leur mépris pour tout ce qui est français. » Ces émeutes montrent clairement les problèmes de la France avec l'Islam radical. Attendez-vous à une réaction.

**Aider et encourager la Russie** : La Corée du Nord continue d'envoyer des armes à la Russie malgré les sanctions internationales. Ces armes sont essentielles à la poursuite de la guerre de la Russie contre l'Ukraine.

**Comme s'il n'y avait pas assez d'événements** : L'Etna est entré en éruption lundi matin sur l'île italienne de Sicile. Le volcan a projeté un énorme nuage de cendres à 6 kilomètres dans le ciel et a produit des fontaines de lave. Les touristes ont fui lorsque les secousses ont déclenché d'intenses explosions stromboliennes. L'aéroport de Catane a été placé en état d'alerte, mais aucune perturbation immédiate du trafic aérien ni aucun risque pour les populations locales n'ont été constatés. L'Etna est en pleine ébullition ; il s'agit de sa quatrième éruption cette année.